

autant d'un seul côté , et vingt-sept de l'autre ; le troisième , vingt-deux d'un côté et vingt-cinq de l'autre. Les dents sont pointues chez les jeunes , et émoussées chez les vieux. Cette scie sert sans doute au poisson pour sa défense , et pour blesser les autres poissons dont il veut s'emparer. On prétend aussi qu'ils se font la guerre entre eux , car Stenius Müller avoit dans son cabinet une scie d'un de ces poissons , dans laquelle il y avoit une dent de la scie d'un autre poisson. Les dents ont la dureté des os , quoique les autres parties du poisson ne soient que cartilagineuses. Dans un embryon de requin , la scie est molle , et les dents sont cachées dans une peau , comme on peut le voir sur la planche , où j'ai fait représenter un requin de cette nature , que je possède , avec la bourse.

Le corps est allongé , la peau unie , le dos et les nageoires sont noirâtres ;